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entre droit civil algérienne et le figh islamique
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Abstract:

The financial actions of the child have different provisions included in the
civil law, and the provisions of Islamic Figh have shown them, from among
the behaviors that the boy engages in financial actions, and the child may
initiate them when he is distinguished for this case. Then I was exposed to the
sections of the financial actions, so it is easier for me after that to clarify the
ruling for each of them separately, and the difference mentioned regarding
these provisions between the civil law and the family law, and then I reached
the results [ mentioned at the end of this research.

Key words: Children's financial rights, Provisions of conduct, Algerian
civil law, Islamic figh.
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Abstract:

Les actions financicres de 1'enfant ont différentes dispositions incluses dans le
droit civil, et les dispositions de le figh islamique les ont montrées, parmi les
comportements que le garcon engage dans des actions financieres, et 'enfant
peut les initier lorsqu'il se distingue pour cette affaire. Ensuite, j'ai été exposé
aux sections des actions financieres, il est donc plus facile pour moi de
clarifier la décision pour chacune d'entre elles séparément, et la différence
mentionnée concernant ces dispositions entre le droit civil et le droit de la
famille, puis j'ai atteint les résultats que j'ai mentionnés a la fin de cette
recherche.

Mots clés:  Droits financiers des enfants, Dispositions de comportement,
Droit civil algérienne, Figh islamique.
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